

## Wichtiger Punktgewinn

### *Die Vierte schlägt den Aufstiegsfavoriten Wiesental deutlich*

Bereichsklasse KA/PF · 11.10.2009 · KSF IV-Wiesental · Von Stefan Haas

Der Bruderkampf der zweiten und dritten Mannschaft setzte zahlreiche Kräfte frei, die der vierten Mannschaft (hier war mit MaFü **Ulrich** nur ein Stammspieler im Einsatz) nutzbringend eingesetzt werden konnten und einen wichtigen doppelten Punktgewinn einzufahren halfen. Einem schnellen Remis am Spitzenbrett (wer hätte etwas anderes erwartet?) ließ **Frank** einen durchschlagenden Sieg folgen. **Patrick** fiel leider einem bekannten Phänomen zum Opfer: Nachdem er einige Zeit unter Druck gestanden hatte, realisierte er nicht die Veränderung der Stellung zu seinen Gunsten und gab seine aussichtsreiche Stellung aus Erleichterung über die überstandene Krise voreilig remis. In der vierten Stunde folgten drei weitere volle Punktgewinne: **Veaceslav** hatte seinem Gegner einfach drei Bauern abgenommen, während **Alaa** nach (wie üblich!) verhaltenem Beginn auf dem gegnerischen Damenflügel gegrast hatte und den daraufhin einsetzenden Angriff gegen seinen König souverän abwehrte. **Ulrich** stand nach der Eröffnung etwas passiv, konnte aber den Gegner zweimal durch ein Bauernopfer hinhalten und gewann in der Zeitnotphase durch einen Konterangriff. Sorgen machte uns zeitweilig **Hans** Strebels, doch es gelang es, sein kritisch stehendes Läuferendspiel zum Remis abwickeln. Die einzige Niederlage musste **Abdollah** einstecken; er hatte in Zeitnot die Dame durch einen Springerabzug verloren.

Natürlich kam die Frage auf, ob eine derartige Vorgehensweise (d.h. die Austragung eines vereinsinternen Kampfes mit reduzierten Kräften und eine dadurch ermöglichte Aufrüstung einer tieferen Mannschaft) überhaupt fair ist. Jedenfalls ist es legal – möglich ist es allerdings nur, wenn man im vorderen Teil der Rangliste genügend inaktive Spieler geparkt hat. Hierzu muss man feststellen, dass wir unsere Rangliste nicht mit Strohleuten aufgepumpt, sondern streng nach DWZ aufgestellt haben und für viele inaktive Mitglieder hohe Gebühren an den Verband zahlen. BTL Volker Widmann würde gerne

eine Regeländerung herbeiführen, die eine solche Aufstellung verhindern könnte - aber welche Nebenwirkungen würde das dann wohl zeitigen?

1	Bereichsklasse KA/PF			11.10.2009	
	<b>Karlsruher SF 1853 IV</b>	<b>1931</b>	<b>5,5-2,5</b>	<b>SF Wiesental</b>	<b>1871</b>
1	<b>Haas, Stefan</b>	2066	½-½	<b>Widmann, Volker</b>	2051
2	<b>Wiesner, Frank</b>	1999	<b>1-0</b>	<b>Fischgräbe, René</b>	1940
3	<b>Grofig, Patrick</b>	1989	½-½	<b>Amann, Hubert</b>	1899
4	<b>Khalil, Alaa El-din</b>	1965	<b>1-0</b>	<b>Heilig, Hubert</b>	1862
5	<b>Schuster, Ullrich</b>	1912	<b>1-0</b>	<b>Martus, Jürgen</b>	1874
6	<b>Cofman, Veaceslav</b>	1920	<b>1-0</b>	<b>Werner, Sebastian</b>	1836
7	<b>Strebel, Hans</b>	1827	½-½	<b>Rothardt, Frank</b>	1756
8	<b>Shahisavandi, Abdollah</b>	1767	<b>0-1</b>	<b>Kienle, Andreas</b>	1749